



Dinas Kominfo, BPS, Bappeda dan OPD Wajib Bersinergi Sukseskan Satu Data Indonesia di Kabupaten Pasuruan



No image

Minggu, 18 April 2021

Deputi Bidang Pemantauan, Evaluasi, dan Pengendalian Pembangunan, Kementerian PPN/Bappenas, Taufik Hanafi, menekankan pentingnya sinergi antara Dinas Kominfo, BPS, Bappeda, dan seluruh OPD di Kabupaten Pasuruan dalam mensukseskan Satu Data Indonesia. Kunjungannya ke Command Center Kabupaten Pasuruan bertujuan untuk memastikan penyelenggaraan satu data di tingkat daerah berjalan dengan baik.

Dinas Kominfo berperan sebagai Wali Data,

mengumpulkan data dari produsen data dan memastikan validitas dan kualitas data. Bappeda sebagai Ketua Forum Koordinator Satu Data Indonesia Kabupaten Pasuruan, sementara BPS berperan sebagai Pembina Data. Untuk memperkuat Satu Data Indonesia, diperlukan dukungan regulasi dan kelembagaan dari Kepala Daerah, termasuk Perbup yang mengatur tentang satu data Indonesia Kabupaten Pasuruan.

Taufiq menyoroti pentingnya Satu Data Indonesia dalam mengatasi tumpang tindih data, khususnya dalam penyaluran bantuan pemerintah. Ia mencontohkan data bantuan yang belum terkonsolidasi dengan baik, yang disebabkan oleh beberapa tantangan, antara lain standarisasi data bantuan yang belum kuat, tumpang tindih data, verifikasi dan validasi data yang belum tertata, dan kurangnya SDM untuk komputasi dan analisa data.

Taufiq menegaskan bahwa Perpres Satu Data Indonesia hadir untuk merespon tantangan tata kelola data dan upaya integrasi data bantuan pemerintah. Ia menekankan pentingnya memperkuat tata kelola data untuk memastikan data bantuan pemerintah bisa diintegrasikan dengan baik.

Pentingnya sinergi dan tata kelola data yang baik menjadi fokus utama dalam mensukseskan Satu Data Indonesia di Kabupaten Pasuruan. Dengan demikian, data dapat digunakan secara optimal

untuk berbagai keperluan, seperti perencanaan pembangunan, monitoring dan evaluasi, dan pengambilan keputusan yang lebih efektif.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

